



## Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Eidgenössische Volksabstimmung vom 12. Februar 2017: Unternehmenssteuerreform III

---

P161822

1. Der Regierungsrat spricht sich für ein Ja zur Unternehmenssteuerreform III aus.

### **Begründung**

Die Unternehmenssteuerreform III, welche am 12. Februar 2017 zur Abstimmung steht, ist für den Kanton Basel-Stadt von enormer finanzieller und volkswirtschaftlicher Bedeutung. Der Regierungsrat spricht sich für ein Ja zur Unternehmenssteuerreform III aus. Die Annahme der Unternehmenssteuerreform III ermöglicht es dem Kanton Basel-Stadt, die nötige kantonale Reform nachhaltig für den Kanton, entlastend für die Bevölkerung und attraktiv für die Wirtschaft umzusetzen. Eine Ablehnung der Unternehmenssteuerreform III wäre hingegen für den Kanton Basel-Stadt finanziell und volkswirtschaftlich herausfordernd.

